
Congresista Santos Jaimes en la Reunión
de trabajo sobre la Fibra de Vicuña.

REUNIÓN
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Reunión

Destacado

Congresista Santos Jaimes Serkovic en una reunión de trabajo
sobre la. "Fibra de Vicuña: Problematica y Estrategía para su
Futuro". Dijo velar por los criadores de la Vicuña y que la venta
debe ser transparente.
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Congresista  Santos
Jaimes  Serkovic
participó  en  la  reunión  de
trabajo  sobre la.  "Fibra  de
Vicuña:  Problematica  y
Estrategía para su Futuro".
Con presencia del  Gerente
General  de  Inrena,  el
Director  Técnico  del
Conacs,  un  Representante
de la Defensoría del pueblo,
y  Dirigentes  Criadores  de

Vicuña(Sociedad Nacional de Criadores de Vicuña-SNV) entre
otros  funcionarios,  en  donde  la  asociación  de  criadores  de
Vicuña dijeron estar indignados por la monopolización de una
empresa  y  la  cual  no  le  estaba  pagando  el  precio  que  se
deberia por su producto,  entonces el  congesista dijo que el
estaba  para  apoyarlos  para  que  se  dea  esto  lo  más
transparente posible.

Mayor Información Aquí

Aquí encontrarás Las
noticias actualizadas
relacionadas a la labor
parlamentaria del
Congresista Santos Jaimes
Serkovic.
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